
KOORDINIERUNGSZENTRUM

Für einen guten Start ins Familienleben: 
Unterstützung in der Schwangerschaft  
und für Eltern mit Kindern bis 1 Jahr

FACHKRÄFTE FRÜHE HILFEN

Familienhebammen und FamKis
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Die Fachkräfte in den Frühen Hilfen sind Hebammen und 
Gesundheits-Kinderkrankenpfleger*innen mit einer Zusatz-
qualifikation. 

Die Fachkräfte Frühe Hilfen begleitet Sie von Anfang an bis zum 
1. Lebensjahr des Kindes. Sie beraten und unterstützen Sie zu al-
len Themen rund um Schwangerschaft, Geburt und Elternschaft. 

Die Fachkraft Frühe Hilfen begleitet  
Sie zu Hause und unterstützt Sie

• beim Aufbau einer sicheren Bindung zum Kind

• �bei allen Fragen zum Stillen und der Ernährung  
des Kindes.

• �wenn das Kind zu früh geboren ist und besondere  
Fürsorge benötigt

• �bei der Strukturierung und Organisation des  
neuen Alltags mit dem Kind und Vätern

• �wenn Sie Ihr Kind nicht mit Freude wahrnehmen  
können

• �bei schwierigen Amtsgängen (z. B. Jobcenter)  
und bei Arztbesuchen

• �bei der Anbindung an andere Angebote, Gruppen  
und beim Kontaktaufbau zu anderen Müttern

• �einen Einblick bietet der  
Podcast Chancenreich:  

Das Angebot ist für Schwangere und Familien kostenfrei.  
Die Einsätze der Fachkräfte werden über uns organisiert. 
Nehmen Sie gerne Kontakt zu uns auf!

Region Hannover
Koordinierungszentrum Frühe Hilfen – Frühe Chancen
Koordination Fachkräfte Frühe Hilfen | Telefon: (0511) 616 - 22765  
E-Mail: Koordination-familienhebammen@region-hannover.de
www.hannover.de/fhfc

QR-CODE direkt zur Folge


